

コロナ休業者を介護現場で受け入れ



新型コロナウイルスの影響で働き口がない人材をどうするかが急務の問題である。

そんな中、長い間人手不足で困っていた介護業界では人手を受け入れている事業者がみられた。

横浜市の社会福祉法人である。新型コロナウイルスの影響で、失業したり職場が休業したりした異業種の人を介護現場で迎え入れる。現在、15人が特別養護老人ホームなど11カ所で働いており、法人では「人手不足の中で助かっている」と話す。15人のうち複数人は出向契約を結んだ居酒屋大手から受け入れている。

店舗が休業中の居酒屋店の従業員を、感染症対策で業務が増えた介護現場で雇用するという、両者にプラスの仕組みだ。

今後同じように人手を受け入れる事業者が増えていく中で、気をつけたいことが職員による虐待や事件である。昨今、職員による虐待や事件が多くなっている中で事業者は、働く職員に負担がかからない職場環境の用意・整備が求められる。

弊社は福祉施設の開設に強みを持つ建築会社です。是非、ご相談ください。

～介護ビジネス研究会のご案内～

医療・介護・障がい福祉の経営者(幹部)のための隔月勉強会です。特別セミナーと勉強会(座学セミナーによる業界最新事例の+事例交換会)を基本とする経営塾です。経営者様が抱える問題・疑問及び、他社はどのようにして解決しているのかを共有することで、自社のみならず、スタッフ・利用者・家族、地域にとっても有益な情報をご提供して参ります。開催が近づきましたらDMでお知らせいたします。是非ご参加ください。

ホームページでも随時
情報を更新しております。

介護ビジネス研究会



岐阜県福祉のまちづくり推進協議会

担当: 苅谷

〒501-3246 関市緑ヶ丘2-5-78

TEL: 0120-337-301

FAX: 0575-24-5733

<http://www.koreisyajutaku.jp>

[mail:kariya@nodakensetsu.co.jp](mailto:kariya@nodakensetsu.co.jp)

お問合せは
コチラまで

※尚、今後このようなご案内が不要な場合は、右の欄にチェックを入れて0575-24-5733迄ご返信をお願い致します。

案内
不要